

CB: Trophée du Futur, les souvenirs de 1989

Cholet-Basket organise aujourd'hui le Trophée du Futur. Le Choletais Laurent Bodet revient sur l'édition 1989, remportée aux côtés de Rigaudeau et Bilba.

Laurent Bodet, quel souvenir gardez-vous de ce Trophée du Futur gagné en 89 ?

Cette époque nous a tous marqués. Avec la coupe de France cadets deux ans avant, ce titre a lancé une dynamique [...] La petite mèche était allumée et c'est devenu une tradition du centre de formation de gagner des titres en jeunes. A travers ça, deux joueurs ont explosé à un haut niveau, ont marqué le basket français.

Emotionnellement, ce titre vous tient-il à cœur ?

Oui. Même si on se voit plus ou moins, on reste toujours en contact entre coéquipiers. On est content de se revoir. Ce sont les premiers titres, pour certains ce sont les seuls. Donc ça marque, surtout de les gagner avec certains joueurs qui ont ensuite percé. Tu te dis que tu faisais partie de leur première équipe. Ce n'est pas glorifiant mais marquant.

A l'époque, à 19 ans, quelles étaient vos ambitions personnelles ?

Je ne sais pas si c'était une époque où on avait beaucoup d'ambitions. On sortait presque tous du coin. On était content de se faire plaisir, de voyager grâce au basket, de gagner. Sorti de ça, les opportunités se sont présentées à certains mais on ne visait pas tous le haut niveau. On vivait la chose à fond mais sans arrière-pensée.

Les mentalités ont évolué depuis...

Aujourd'hui, le championnat Espoirs est considéré comme un tremplin. Même s'ils réussissent en Espoirs, les jeunes se croient prêts à



Laurent Bodet (ici au centre, n° 10) et l'équipe victorieuse du Trophée du Futur 89 sera de nouveau réunie dimanche à La Meillaerie avant la finale 2007.

jouer en pro alors qu'ils n'ont rien prévu.

Votre expérience en Espoirs vous a-t-elle servi pour la suite ?

(ndlr: Laurent a joué à Angers en N2, à Saint-Laurent en N4 puis a coaché les filles de Cholet-Basket en N2 et N3 avant de rejoindre à Jubb-Jallais en F2).

Indéniablement, quand tu joues à un certain niveau, tu as une certaine philosophie de jeu. Donc tu essayes de la faire passer. Des entraîneurs nous ont fait passer certaines valeurs. Tom Becker, pour la défense, nous a beaucoup marqués. Laurent

Buffard était toujours derrière nous, à nous pousser, dynamique, à vouloir le meilleur des joueurs. Ces valeurs m'ont peut-être permis de faire passer ce message-là. Ensuite, ça dépend de l'équipe sur laquelle tu tombes. Si les joueurs ou les joueuses sont prêts à écouter ton discours ou pas.

Avez-vous complètement coupé avec le basket ?

Depuis trois ans, j'ai mis le basket entre parenthèses.

Pourquoi ?

Les enfants (subitement... des

pleurs !). Voilà (il rit), on peut les entendre. Il fallait reprendre du temps pour soi. Et j'étais arrivé à un moment où j'avais besoin de couper. J'allais aux entraînements avec moins d'entrain. Il était peut-être temps de faire un break.

Recueillis par J.D.

Pratique. Trophée du Futur, à La Meillaerie: 1/4 de finales aujourd'hui à partir de 14 h 30 (Cholet - Le Havre à 18 h 30), 1/2 finales samedi à partir de 18 h, finale dimanche à 15 h. Tarifs: Adultes 2 €, - 18 ans et étudiants: 1 €.